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■ 卷首语

锚定制造业主攻方向 坚定倍增发展信心

徐 乾

链群培育蓄势能 倍增行动启新程

张 宇

突出项目第一抓手 增强制造业倍增动能

闫玉龙

开发区提质提效提速 锻造倍增发展主

引擎 刘祝娟

潮头奔涌 破浪再前行 杨 宁

以科技创新为制造业倍增蓄势赋能

赵衍龙

制造业倍增行动激发县域经济澎湃新动能

孙阳阳

■ 重要言论

锚定“两个确保” 持续实施“十大战略”
奋力开创中国式现代化建设濮阳实践新

局面 万正峰

凝心聚力 实干笃行

在中国式现代化建设濮阳实践中展现新

作为 万正峰

奏响发展最强音 汇聚发展正能量

奋力开创全面转型高质量发展新局面

万正峰

用非常之力 竟非常之功

大力推进制造业倍增行动取得新突破

万正峰

踔厉奋发 笃行不怠

为推进中国式现代化建设贡献更多濮阳

力量 万正峰

凝心聚力 务实重干

在濮阳全面转型高质量发展中作出新的更

大成绩 朱良才

政府工作报告（摘要）
———2024 年 2 月 4 日在濮阳市第九届人民

代表大会第三次会议上 朱良才

转型发展 集聚发展

以 制 造 业 倍 增 行 动 铸 就 制 造 业 强 市

朱良才

■ 领导带头调研（年初定稿）
关于濮阳市促进制造业倍增行动的调研

报告 万正峰

关于濮阳市县域经济高质量发展的调研报

告 朱良才

关于濮阳市激励干部担当作为的调研报告

孙起鹏

关于“三个一批”项目建设活动的调研报告
邵景良

关于以工业设计赋能制造业倍增行动的调

研报告 徐慧前

关于濮阳市重点项目建设的调研报告

赵建玲

濮阳市全国文明城市创建工作调研报告

张锦印

关于濮阳市整治形式主义为基层减负的调

研报告 惠 康

关于激活民间投资提振民营企业发展信心

的调研报告 张连才

关于濮阳县科技创新工作的调研报告

周东柯

■ 新材料产业集群

关于我市生物降解材料产业链的调研报告

专题调研组一

调研组成员：
王群才 市科技局总工程师

冯琛琛 〔执笔〕 市科技局化工与新材料科
负责人

关于我市聚碳新材料产业链的调研报告

专题调研组二

调研组成员：
赵留丹 市工信局化学工业科副科长

陈 宁〔执笔〕 市工信局化学工业科科员
葛秋华 市工信局化学工业科科员

李京臣 市工信局化学工业科科员

范宇鹏 市工信局化学工业科科员

关于我市绿色涂料产业链的调研报告

专题调研组三

调研组成员：
王新芳 市商务局党组成员、副局长
郭海滨 市商务局产业发展促进科科长

刘亚飞 〔执笔〕 市商务局产业发展促进

科科员

关于我市高端聚烯烃产业链的调研报告

专题调研组四

调研组成员：
刘振生 市市场监督管理局二级高级主办

侯俊峰 市市场监督管理局四级高级主办

刘新元 市市场监督管理局综合规划科

科长

贾孟云 〔执笔〕 市市场监督管理局综合规
划科副科长

关于我市高端精细化工及电子化学品产业

链的调研报告

专题调研组五

调研组成员：
任燕岩 市投资促进服务中心副主任

王玉龙 市投资促进服务中心副科长

王际龙 市投资促进服务中心副科长

关于我市无机非金属材料产业链的调研

报告

专题调研组六

调研组成员：
鲍慧华 市发展改革委副主任

刘祝娟 市发展改革委工业发展科科长

李红光 市发展改革委工业发展科副科长

张海涛 市重点项目推进服务中心副科长

■ 新能源产业集群

关于我市光伏及风电产业发展情况的调研

报告

专题调研组七

调研组成员：
王旭晓 市发展改革委二级调研员

袁武谱 市发展改革委能源办主任

贾 伟 市发展改革委能源办一级主任

科员

马晓芳 市发展改革委能源办副主任

朱永琳〔执笔〕 市发展改革委能源办科员
关于我市氢能产业发展的调研报告

专题调研组八

调研组成员：

王旭晓 市发展改革委二级调研员

刘法军 市应急救援保障中心主任

袁武谱〔执笔〕 市发展改革委能源办主任
■ 新一代信息技术产业集群

关于我市大数据区块链、电子信息装备、信
息技术应用服务产业链的调研报告

专题调研组九

调研组成员：
韩 勇 市行政审批和政务信息管理局党

组成员、副局长
郭瑾萍〔执笔〕 市行政审批和政务信息管

理局智慧城市建设和产业发展科科长

周文铭 市行政审批和政务信息管理局智

慧城市建设和产业发展科副科长

关于我市人工智能产业链的调研报告

专题调研组十

调研组成员：
韩 勇 市行政审批和政务信息管理局党

组成员、副局长
郭瑾萍 〔执笔〕 市行政审批和政务信息管

理局智慧城市建设和产业发展科科长

周文铭 市行政审批和政务信息管理局智

慧城市建设和产业发展科副科长

■ 高端装备产业集群

关于我市节能环保装备产业链的调研报告

专题调研组十一

调研组成员：
王 旭 市生态环境局科长

宋汝秀 市生态环境局副科长

卓全录 〔执笔〕 市生态环境局高级工程师
侯濮楠 市生态环境局高级工程师

肖 静 市生态环境局高级工程师

关于我市动力电池产业链的调研报告

专题调研组十二

调研组成员：
鲍慧华 市发展改革委副主任

刘祝娟 市发展改革委工业发展科科长

李红光 〔执笔〕 市发展改革委工业发展科
副科长

张海涛 市重点项目推进服务中心副科长

关于我市油气装备产业链的调研报告

专题调研组十三

调研组成员：
吴建刚 市工业和信息化局副局长

翟小蒙 〔执笔〕 市工业和信息化局装备工
业与材料工业科科长、一级主任科员

罗 健 市工业和信息化局装备工业与材

料工业科四级主任科员

刘伟喆 市工业和信息化局装备工业与材

料工业科一级科员

关于我市安全应急装备产业的调研报告

专题调研组十四

调研组成员：
吴建刚 市工业和信息化局副局长

翟小蒙 〔执笔〕 市工业和信息化局装备工
业与材料工业科科长、一级主任科员

罗 健 市工业和信息化局装备工业与材

料工业科四级主任科员

刘伟喆 市工业和信息化局装备工业与材

料工业科一级科员

■ 绿色食品产业集群

关于我市酒饮品产业链的调研报告

专题调研组十五

调研组成员：
房文增 市商务局副局长

杨选普 〔执笔〕 市商务局一级主任科员
马相吉 市酒业协会会长

张理廷 市商务局办公室副主任

赵永亮 市商务局科员

关于我市预制菜产业链的调研报告

专题调研组十六

调研组成员：
杨庆贤 市委市政府发展研究中心副主任

刘宏剑 市供销合作社理事会副主任

李金超 〔执笔〕 市供销合作社经济发展
科科长

宋广涛 市委市政府发展研究中心综合研

究科科长

赵晓英 市委市政府发展研究中心三级主

任科员

宋 雪 〔执笔〕 市委市政府发展研究中心
经济研究科副科长

关于我市冷链及休闲食品产业链的调研

报告

专题调研组十七

调研组成员：
闫 峰 市农业农村局乡村产业发展与对

外经济合作科科长

郭宗康 〔执笔〕 市农业农村局乡村产业发
展与对外经济合作科三级主任科员

关于我市农副产品深加工产业链的调研

报告

专题调研组十八

调研组成员：
闫 峰 市农业农村局乡村产业发展与对

外经济合作科科长

郭宗康 〔执笔〕 市农业农村局乡村产业发
展与对外经济合作科三级主任科员

■ 现代轻纺产业集群

关于我市纺织服装产业链的调研报告

专题调研组十九

调研组成员：
祝思海 市文广旅体局党组成员、副局长
孟 婷 〔执笔〕 市文广旅体局产业发展科

负责人

续 冲 〔执笔〕市文广旅体局产业发展科科员
关于我市现代家居产业链的调研报告

专题调研组二十

调研组成员：
王晓民 市人社局党组成员、副局长、二级

调研员

鲁宪方 市人社局职建科科长

刘永超 市人社局职建科四级主任科员

赵文东 清丰县政协机关提案委主任

李占乐 清丰县家居产业服务中心主任

彭延庆 市现代家居产业研究院院长

■ 打造“三大枢纽”
关于交通枢纽建设的调研报告

专题调研组二十一

调研组成员：
靳恒伏 市交通运输局党组成员、副局长
刘发勇 市交通运输局办公室主任

孙慧君 市交通运输局综合规划科科长

董甫敬 市交通运输局办公室副主任

关于我市打造区域能源枢纽的调研报告

专题调研组二十二

调研组成员：
王旭晓 市发展改革委二级调研员

贾 伟 市发展改革委一级主任科员

袁武谱 市能源规划和建设办公室主任

马晓芳 〔执笔〕 市能源规划和建设办公室
副主任

朱永琳 市重点项目推进服务中心科员

关于推进濮阳兴利除害现代水网建设的调

研报告

专题调研组二十三

调研组成员：
申清勇 市水利局党组成员、副局长
姚慧凤 市水利局办公室主任

王建镇 市水利局规划计划科科长

于彦伟 市水资源中心副科长

张 睿 市水资源中心科员

■ 打造开发区主引擎

关于濮阳县先进制造业开发区的调研报告

专题调研组二十四

调研组成员：
刘进普 濮阳县先进制造业开发区党工委

副书记、管委会副主任
闫景波 〔执笔〕 濮阳县先进制造业开发区

办公室主任

常富江 濮阳县先进制造业开发区营商环

境局局长

关于清丰县先进制造业开发区的调研报告

专题调研组二十五

调研组成员：
赵文东 〔执笔〕 清丰县政协提案工作委员

会主任

李占乐 清丰县家居产业规划发展服务中

心主任

刘婧赟 清丰县政策发展研究中心副主任

关于南乐县先进制造业开发区的调研报告

专题调研组二十六

调研组成员：
李自科 南乐县政府办公室副主任

李伟红 〔执笔〕 南乐县政府办公室事务运
转协调中心主任

王 阳 南乐县先进制造业开发区科员

孔家琪 南乐县先进制造业开发区科员

杨 哲 南乐县先进制造业开发区科员

关于范县先进制造业开发区的调研报告

专题调研组二十七

调研组成员：
石明阳 范县县委办公室副主任

王 圆 范县县委办公室信息科科员

李文静 范县县委办公室综合科科员

郭文瀚 范县县委办公室综合科科员

关于台前县先进制造业开发区的调研报告

专题调研组二十八

调研组成员：
李 辉 台前县先进制造业开发区党工委

书记

杜新丹 台前县先进制造业开发区纪工委

书记

田庆鑫 台前县豫台产业投资集团副总经理

李 昊 〔执笔〕 台前县委政策研究中心副
主任

关于濮阳高新技术产业开发区的调研报告

专题调研组二十九

调研组成员：
成进安 濮阳高新区党工委书记

刘 帆 濮阳高新区管委会副主任

翟敏保 濮阳高新区管委会副主任

张士聪 濮阳高新区党政综合办公室副

主任

刘荷花 濮阳高新区经济发展和科技统计

局副局长

关于濮阳经济技术开发区的调研报告

专题调研组三十

调研组成员：
岳贤辉 濮阳经济技术开发区工信局局长

刘 悦 〔执笔〕 濮阳经济技术开发区工信
局副局长

耿军奎 濮阳经济技术开发区党政综合办

公室综合一科科长

丁兆轩 濮阳经济技术开发区党政综合办

公室综合一科科员

关于濮阳工业园区的调研报告

专题调研组三十一

调研组成员：
许正达 濮阳工业园区党政办公室副主任

方雪源 濮阳工业园区党政办公室科员

刘常勤 濮阳工业园区党政办公室科员

关于濮阳现代服务业开发区的调研报告

专题调研组三十二

调研组成员：
杨 利 华龙区政策研究中心主任

杨 军 市现代服务业开发区党工委书记

田利伟 市现代服务业开发区办公室主任

郭石磊 华龙区委办公室调研科负责人

刘孝文 华龙区委办公室调研科干部

■ 省际区域中心城市建设

关于我市现代物流业发展的调研报告

专题调研组三十三

调研组成员：
刘国廷 市发展改革委党组成员、副主任
程 悦 〔执笔〕 市发展改革委服务业发展

办公室主任

李会敏 市发展改革委项目推进服务中心

副科长

张伟一 市发展改革委项目推进服务中心

科员

关于我市做大做强中心城市的调研报告

专题调研组三十四

调研组成员：
李文杰 市城乡规划事务中心主任

毕雪薇 〔执笔〕 市自然资源和规划局国土
空间规划科科长

李祖进 濮阳县自然资源局二级主任科员

齐慧娟 清丰县自然资源局四级主任科员

程继云 市国土空间规划设计有限公司总

经理

关于我市开放型经济发展的调研报告

专题调研组三十五

调研组成员：
杨 宁 市商务局办公室主任

张理廷 市商务局办公室副主任

关于我市城市建设情况的调研报告

专题调研组三十六

调研组成员：
朱世华 市住建局办公室主任

张国栋 市住建局机关党委专职副书记

王成召 市住建局城市建设管理科副科长

王峥嵘 市住建局办公室科员

■ 招商引资

关于我市产业招商专班的调研报告

专题调研组三十七

调研组成员：
王新芳 市商务局副局长

郭海滨 市商务局产业发展促进科科长

张楠楠 〔执笔〕 市商务局四级主任科员
关于中西部双招双引基地的调研报告

专题调研组三十八

调研组成员：
徐志献 〔执笔〕 市政府驻郑州联络处副主任
李奇华 市政府驻郑州联络处科长

张彦杰 市政府驻郑州联络处科长

付佳杰 市政府驻郑州联络处科员

关于京津冀双招双引基地的调研报告

专题调研组三十九

调研组成员：
牛 博 市政府驻京联络处副主任

王春光 市政府驻京联络处办公室主任

李一良 市政府驻京联络处办公室职员

高 冉 市政府驻京联络处办公室职员

关于长三角地区双招双引基地的调研报告

专题调研组四十

调研组成员：
李俊江 市政府驻上海联络处副主任

李君笙 市政府驻上海联络处副主任

夏志亮 市政府驻上海联络处招商服务科

科长

吉世鳌 市政府驻上海联络处科员

关于粤港澳大湾区双招双引基地的调研

报告

专题调研组四十一

调研组成员：
赵军锋 〔执笔〕 市政府驻深圳联络处副主任
刘建军 市政府驻深圳联络处副主任

张 娟 市政府驻深圳联络处办公室主任

■ 赋 能

关于我市智慧城市建设情况的调研报告

专题调研组四十二

调研组成员：
市委党校 2023年春季市直科长进修班
冯美玲 市委党校教师

徐 炜 〔执笔〕 市委市政府发展研究中心
办公室主任

田 飞 市城市管理局城市精细化管理大

队大队长

武晓璨 市人大城工委秘书科科长

张曙光 市行政审批和政务信息管理局高

级经济师

杨 飞 市纪委监委驻市委宣传部纪检监

察组副组长

关于高层次人才引进工作的调研报告

专题调研组四十三

调研组成员：
市委党校 2023 年秋季中青年干部培训班
逯 濛 市人社局事业单位人事管理科科长

田庆广 市政府办公室三科科长

张冬梅 市委市政府机关事务中心办公室

主任、一级主任科员
关于我市营商环境工作的调研报告

专题调研组四十四

调研组成员：
张学泽 市委营商环境办四级调研员

李战国 市委营商环境办五科科长

张朝晖 市委营商环境办综合科科长

董 慧 〔执笔〕 市委营商环境办干部
关于以科技创新赋能制造业高质量发展的

调研报告

专题调研组四十五

调研组成员：
邢晓洁 市科技局党组成员、副局长
赵衍龙 〔执笔〕 市科技局办公室负责人
张晶晶 市科技局办公室科员

关于濮阳市科研平台建设的调研报告

专题调研组四十六

调研组成员：
孟令涛 市科技创新综合服务中心主任、总

工程师

李怡鸣 〔执笔〕 市科技局实验室与平台基
地建设科负责人

关于以生态建设赋能制造业倍增行动的调

研报告

专题调研组四十七

调研组成员：
李 政 市生态环境局科长

王信增 〔执笔〕 市生态环境局高级工程师
郭锐利 市生态环境局高级工程师

刘红茹 市生态环境局高级工程师

于燕婷 市生态环境局副主任科员

关于我市电子商务交易平台发展的调研

报告

专题调研组四十八

调研组成员：
徐中领 市经济社会调查队队长

杨洪鑫 〔执笔〕 市经济社会调查队科长
谢爱玲 市经济社会调查队二级调研员

关于金融工作助力高质量发展的调研报告

专题调研组四十九

调研组成员：
罗生波 〔执笔〕 市金融工作局金融服务中

心主任

卢玲玲 市金融工作局资本市场科科长

刘少宁 市金融工作局银行保险科科长

程国军 金融监管总局濮阳监管分局统信

科兼保险科科长

杨自轩 人行濮阳市分行货币信贷科副科长

关于我市制造业数字化转型的调研报告

专题调研组五十

调研组成员：
段延兵 市工信局数字化与未来产业科科长

王 爽 市工业互联网创新中心副主任

陆莹莹 〔执笔〕 市工信局四级主任科员
韩 松 市工信局科员

■ 相关部门建言

关于我市制造业倍增行动的调研报告

专题调研组五十一

调研组成员：
王 莉 市委党校党委委员、副校长
侯善惠 〔执笔〕 市委党校统战理论教研室

主任、副教授
刘秋丽 市委党校公共管理教研室主任、副

教授

朱玲玲 市委党校科研科科长

关于我市氢能产业发展的调研报告

专题调研组五十二

调研组成员：
卢允雷 〔执笔〕 市委党校教师
宋焕焕 市委党校教师

刘 宁 市委党校教师

关于工会视角下推动濮阳化工行业高质量

发展的调研报告

专题调研组五十三

调研组成员：
张海录 市总工会党组副书记、分管日常工

作的副主席

郑 鑫 〔执笔〕 市总工会办公室主任
吴雪阳 市总工会组织部副部长

张 豪 〔执笔〕 市总工会权益保障部科员
关于开发区节约集约利用土地的调研报告

专题调研组五十四

调研组成员：
赵良超 市自然资源和规划局党组成员、副

局长

杜刚圣 市自然资源和规划局政策法规科

科长

王 丽 市自然资源和规划局所有者权益

和开发利用科科长

吴 慧 市土地征收中心主任

雷龙涛 〔执笔〕 市自然资源和规划局规划
核实管理科科长

关于如何打造先进制造业强市的调研报告

专题调研组五十五

调研组成员：
尹宝君 市统计局二级调研员

江重会 市统计局综合科科长

靳科伟 市统计局工业科科长

李 峰 华龙区统计局局长

薛 冰 〔执笔〕 华龙区统计局办公室科员
关于构建现代化治理体系的建议

专题调研组五十六

调研组成员：
韩 勇 市行政审批和政务信息管理局党

组成员、副局长
郭瑾萍 〔执笔〕 市行政审批和政务信息管

理局智慧城市建设和产业发展科科长

周文铭 市行政审批和政务信息管理局智

慧城市建设和产业发展科副科长

赴三市考察制造强市建设的学习报告

专题调研组五十七

课题组成员：
王东城 市委市政府发展研究中心主任

曹朝钦 市委市政府发展研究中心四级调

研员

楚先娥 市委市政府发展研究中心经济研

究科科长

徐 炜 市委市政府发展研究中心秘书科

科长

宋 雪 市委市政府发展研究中心经济研

究科副科长

刘瑞刚 市委市政府发展研究中心四级主

任科员

游志鹏 市委市政府发展研究中心工作人员

关于加快实施制造强市战略的调研报告

专题调研组五十八

调研组成员：
杨庆贤 市委市政府发展研究中心副主任

江重会 市统计局综合科科长

宋广涛 市委市政府发展研究中心综合研

究科科长

赵晓英 市委市政府发展研究中心三级主

任科员

宋 雪 市委市政府发展研究中心经济研

究科副科长

张 恒 市委市政府发展研究中心综合研

究科副科长

关于我市实施制造业倍增行动的调研报告

专题调研组五十九

调研组成员：
杨庆贤 市委市政府发展研究中心副主任

楚先娥 市委市政府发展研究中心经济研

究科科长

宋广涛 市委市政府发展研究中心综合研

究科科长

宋 雪 市委市政府发展研究中心经济研

究科副科长

■ 人大代表建言

关于我市制造业倍增与高质量发展情况的

调研报告

专题调研组六十

调研组成员：
刘百宽 省人大代表、濮耐高温材料（集团）

股份有限公司董事长

孔志远 濮耐高温材料（集团）股份有限公
司副董事长

田向红 濮耐高温材料（集团）股份有限公
司办公室主任

关于高质量发展新材料产业的调研报告

专题调研组六十一

调研组成员：
王息辰 市人大代表、濮阳市盛源集团党总

支书记、董事长
张会娜 濮阳市盛源集团办公室主任

赵 旭 濮阳市盛源集团人力资源中心总监

为“高质量发展·制造业倍增”建言
———市九届人大三次会议代表建议综述

市人大常委会选工委

■ 政协委员建言

关于制造业技术创新体系建设情况的调研

报告

专题调研组六十二

调研组成员：
宋泰伟 市政协委员、濮阳县政协主席
马银峰 濮阳县政协秘书长、办公室主任
刘晓芳 〔执笔〕 濮阳县政协经济委主任
王 娜 濮阳县政协办公室副主任

肖永国 〔执笔〕 濮阳县政协经济委副主任
关于加快制造业发展的建议

专题调研组六十三

调研组成员：
李培民 清丰县政协党组成员、副主席
李涛民 清丰县政协党组成员、秘书长
姬召华 清丰县政协经科委主任

为制造业倍增行动贡献智慧和力量

———市政协九届二次会议委员提案摘录

市政协提案委

■ 企业代表建言

关于我市发展绿色氢能产业的调研报告

专题调研组六十四

调研组成员：
魏忠昕 中原油田分公司油气加工技术服

务中心党委书记

梁建伟 中原油田分公司油气加工技术服

务中心经理

周广文 中原油田分公司油气加工技术服

务中心油田专家

王海宁 中原油田分公司油气加工技术服

务中心氢能源研究项目部经理

王 纯 中原油田分公司油气加工技术服

务中心氢能源研究项目部主办

杨岭敏 中原油田分公司油气加工技术服

务中心综合办公室主管

关于我市生物基材料发展的调研报告

专题调研组六十五

调研组成员：
陈志勇 河南省生物基材料产业研究院院长

陈 玮 宏业控股集团有限公司董事长

■ 重点工作

关于“一带一路”背景下我市对外贸易的调
研报告

专题调研组六十六

调研组成员：
张利宁 市商务局二级调研员

吴 林 市商务局对外贸易发展科科长

王海英 市商务局对外投资和经济合作科

科长

关于濮阳市“万人助万企”活动的调研报告
专题调研组六十七

调研组成员：
高建辉 〔执笔〕 市工业和信息化局中级经

济师

杨俊俊 〔执笔〕 市工业和信息化局中小企
业服务科科长

刘长钊 市工业和信息化局初级工程师

■ 县域经济发展

关于濮阳县县域经济发展的调研报告

专题调研组六十八

调研组成员：
晁岳奎 濮阳县委办公室副主任

孙阳阳 濮阳县委政策研究中心副主任

陈培汉 濮阳县发展改革委主任

田忠民 濮阳县发展改革委副主任

刘晓倩 濮阳县发展改革委综合股股长

关于清丰县县域经济发展的调研报告

专题调研组六十九

调研组成员：
巩红丽 清丰县委办公室副主任

陈 磊 清丰县委办公室四级主任科员

孟文静 清丰县委办公室四级主任科员

王玉坤 清丰县委办公室四级主任科员

任晓岩 〔执笔〕 清丰县委办公室科员
关于南乐县县域经济发展的调研报告

专题调研组七十

调研组成员：
张卫华 南乐县档案馆副馆长

曹显伟 南乐县发展和改革委员会党组成

员、总经济师
杜智楠 南乐县委办公室综合一室负责人

刘 博 南乐县委县政府政策研究中心金

融研究股股长

关于范县县域经济发展的调研报告

专题调研组七十一

调研组成员：
辛国胜 范县县委办公室负责日常工作的

副主任

黄晓晨 范县县委办公室文书处理科负责人

杨家兵 范县县委办公室文书处理科科员

王宗泉 范县县委办公室综合科科员

关于台前县县域经济发展的调研报告

专题调研组七十二

调研组成员：
艾广如 台前县委办公室副主任

岳宗敏 台前县委政策研究中心副主任

何 鑫 台前县发改委办公室主任

艾晨晓 〔执笔〕 台前县委办公室调研室主任
关于华龙区发展的调研报告

专题调研组七十三

调研组成员：
杨 利 华龙区政策研究中心主任

郭石磊 华龙区委办公室调研科负责人

赵晓慧 华龙区委办公室调研科干部

刘孝文 华龙区委办公室调研科干部

关于经开区发展的调研报告

专题调研组七十四

调研组成员：
王宪领 经开区经济发展局局长

王小飞 经开区劳动保障监察大队副队长

王旭然 经开区重点办副主任

耿军奎 经开区党政综合办公室综合一科

科长

黄 磊 〔执笔〕 经开区经济发展局科员
关于城乡一体化示范区发展的调研报告

专题调研组七十五

调研组人员：
张荣幸 示范区综合办公室主任

胡立鹏 示范区综合办公室副主任

尹钰洁 示范区综合办公室工青妇副主任

■ 工作交流

关于南乐县制造业倍增行动的调研报告

专题调研组七十六

调研组成员：
孟艳蕊 南乐县工信局局长

张卫华 南乐县档案馆副馆长

张国卫 南乐县工信局经济运行中心主任

罗静蕊 南乐县工信局经济运行中心科员

关于把濮阳市品牌优势转化为生产力的研

究分析

专题调研组七十七

调研组成员：
杨 利 华龙区政策研究中心主任

郭石磊 华龙区委办公室调研科负责人

刘孝文 华龙区委办公室调研科干部

■ 诗 苑

嘹亮的冲锋号

———咏濮阳市大力实施先进制造业倍增

行动 李 申
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为“高质量发展·制造业倍增”建言献策（目录）
为助力全市制造业倍增行动， 市委 《当

代濮阳 》 2024 年 1—7 期组织了为 “高质量
发展·制造业倍增 ” 建言献策专题， 目录如
下：


